
Inizia la settimana
di "Caorle in gioco"

POLEMICA IN CONSIGLIO

E Annone Veneto porta a casa 155 mila euro
ANNONE VENETO - Mozioni e interrogazio-
ne non inseriti nell'ordine del giorno del
Consiglio comunale e l'opposizione lascia
l'aula. La seduta però continua, essendo
rispettato il numero legale, ed approva la
convenzione per il Consiglio di bacino

Venezia Ambiente e il conferimento della
cittadinanza onoraria ai Carabinieri. In
merito alle mozioni presentate dal Gruppo
"Uniti per il paese" il sindaco Ada Toffolon
spiega: «Ho sottoposto a parere del
prefetto la mozione in merito all'emissio-

ne di un'ordinanza sulle malattie infettive
(Ebola) e ci è stato risposto di non dare
luogo a situazioni che possono creare
difformità sul territorio vanificando l'ope-
ratività unitaria delle forze di Polizia». Il
sindaco ha poi comunicato che il Governo
ha sboccato 155 mila euro per il Comune,
dopo i lavori eseguiti sulla viabilità di
Spadacenta. (m.mar.)
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PORTOGRUARO
Appalti al Consorzio Cellina Meduna
«De Gotzen direttore solo dal 2012»

Portogruaro

S. Michele «Basta code alle Poste»

Marco Corazza
SAN MICHELE AL TAGLIAMENTO

Maxi-assegno dallo Sblocca Italia
Portogruaro ottiene 5,6 milioni dal Governo, da spendere entro il 2017

CAORLE - Si torna a gioca-
re con "I cavalieri della
tavola gioconda", l'associa-
zione che organizza que-
sto fine settimana la 5.
edizione di "Caorle in gio-
co". Dalle 10 alle 19.30 di
sabato e domenica prossi-
mi il centro civico di piaz-
za Vescovado ospiterà una
serie di eventi legati al
mondo dei giochi di socie-
tà, con un’anteprima oggi
pomeriggio e domani, sem-
pre dalle 15, con laborato-
ri ludici nella biblioteca di
piazza Matteotti. (r.cop.)

SAN MICHELE - Un tavolo di
confronto con le Poste per l'ufficio
di San Michele al Tagliamento. Lo
chiede Marco Cecchetto, consiglie-
re comunale di minoranza, con una
mozione al sindaco. «Dopo un lunga
serie di lamentale dei cittadini è
necessario chiedere alle Poste di
potenziare il servizio che nell'ultimo
anno è stato declassato - ribadisce
Cecchetto -. San Michele è il capo-
luogo, non è possibile che i cittadini,
soprattutto gli anziani, siano costret-
ti a lunghe code per lo svolgimento
di servizi a volte molto semplici.

Inoltre per tutta l'estate le piccole
aiuole all'ingresso sono state infesta-
te di erbe e rovi. Non è stata fatta
neppure una semplice manutenzio-
ne di un'area centrale del paese, con
l'ufficio collocato a due passi dal
piazza Galasso e piazza Libertà».
Mesi fa lo stesso sindaco Codognot-
to si era mosso in prima persona per
le code a cui erano costretti molti
anziani al Cup del Distretto sanita-
rio. Pare che all'origine ci fosse solo
un problema di un "elimina code".
(m.cor.)
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Salta il freno del rimorchio,
trattore abbatte la colonna
del metano, un palo elettrico
e travolge una recinzione fi-
nendo in un giardino.

È un miracolo se nessuno
ieri pomeriggio è rimasto feri-
to nello spettacolare inciden-
te stradale a San Michele al
Tagliamento. Erano da poco
passate le 14 quando il condu-
cente del mezzo agricolo del-
la ditta "Nadalin" di Morsano
al Tagliamento stava percor-
rendo via Molino, a Villanova
della Cartera. A poche centi-
naia di metri dal confine
regionale, nell'affrontare una
curva l'uomo alla guida non è
riuscito a mantenere il mezzo
sulla strada, pare per un
guasto all'impianto frenante
del rimorchio. Nella mano-
vra infatti il carico è schizza-
to verso destra, facendo vola-
re il rimorchio, che nel botto
ha schiacciato una centralina
di pompaggio del metano. Il
veicolo è poi finito addosso
ad un palo dell'illuminazione
pubblica, abbattendolo. La
pazza corsa del rimorchio è
quindi terminata nel giardi-
no di una casa attigua, abbat-

tendone la recinzione e scari-
cando decine di quintali di
grano. Fortunatamente in
quel momento non stava pas-
sando nessuno di lì, tantome-
no nel giardino dove il nipoti-
no del proprietario della villa
gioca quasi ogni giorno. Subi-
to è stato lanciato l'allarme,
con l'arrivo di Vigili del fuo-
co, Polizia locale e carabinie-
ri. Nessuno per fortuna è
rimasto ferito, anche se i
residenti protestano per i con-
tinui schianti su quell'incro-
cio.
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Lo "Sblocca Italia" libera dal
Patto di stabilità del Comune 5
milioni e 600 mila euro.

Portogruaro porta a casa un
maxi-assegno per i prossimi
tre anni, grazie alla richiesta
inviata al Governo di esclude-
re dal Patto l'importo per i
pagamenti a Rfi per la realizza-
zione dei quattro sottopassi
previsti nella frazione di Sum-
maga, in via Noiare, e in via
Ronchi. Risorse che il Comune
aveva a sua volta ricevuto
dalla Regione e che deve gira-
re alle Ferrovie entro fine
anno. «È una notizia positiva,
visto che gli altri investimenti
del Comune sarebbero rimasti
bloccati fino al 2017 - ha com-
mentato il sindaco Bertoncello
nel corso del Consiglio comu-
nale di lunedì -. Ora stiamo
facendo tutte le verifiche con-
tabili e tecniche del caso, so-
prattutto per capire i tempi e

gli importi che potranno esse-
re utilizzati per investimenti.
Tante sono le opere, già proget-
tate, che attendono da tempo
di essere avviate, senza conta-
re le urgenze. Non è ancora

una liberalizzazione delle ri-
sorse proprie che il Comune
ha e che da anni non possono
essere toccate, ma è un passo
decisamente positivo. Proba-
bilmente, essendo a fine man-
dato, alcune opere non potran-
no essere realizzate subito -
conclude -, ma alla prossima
amministrazione verranno la-
sciate delle opportunità che
fino a ieri erano davvero incer-
te». Con lo "Sblocca Italia" il

Governo ha messo a disposizio-
ne 250 milioni di euro, a fronte
di 333 segnalazioni da parte
dei Comuni. Quelle accolte
sono state 263 e, in Provincia
di Venezia, è stato dato l'okay
alle richieste del Comune di
Mirano, che potrà svincolare
dai conteggi per il Patto di
stabilità 265mila euro, e di
Annone Veneto per 150mila
euro. Per il Comune di Porto-
gruaro, la cui richiesta è stata

classificata nel decreto come
"caso particolare", l'importo è
uno tra i più alti d'Italia.

Prosegue intanto, l'iter per la
realizzazione dei quattro sotto-
passi. Rfi ha portato a termine
la gara d'appalto ed ha indivi-
duato la ditta che effettuerà i
lavori. Nei prossimi giorni do-
vrebbero essere sottoscritti i
contratti e i lavori dovrebbero
iniziare entro qualche mese.
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INVESTIMENTI
Senza questo

provvedimento
sarebbero stati

bloccati tutti i
futuri investimenti

PORTOGRUARO - L’avvocato Antonio For-
za, che difende l’ingegner Andrea De Götzen,
interviene a proposito dell’inchiesta relativa
alle gare d’appalto "truccate" al Consorzio di
bonifica Cellina Meduna per favorire alcuen
ditte "amiche". Il legale ricorda che l’inchie-
sta è iniziata nel 2002 mentre De Götzen è
direttore tecnico del Consorzio solo dal 2012.
«La sua innocenza verrà dimostrata a breve -
afferma Forza -. Tra l’altro le ipotesi di reato,
tutte da dimostrare, si basano su dichiarazio-
ni di persone che sono in causa con il
Consorzio stesso».

SAN MICHELE Spettacolare incidente all’incrocio di via Molino. Tonnellate di grano scaricate in un giardino

Perde il rimorchio, schiaccia cabina del metano

DECINE DI QUINTALI Il grano perso dal rimorchio nel giardino dell’abitazione

Teresa Infanti
PORTOGRUARO

ERANO I SOLDI PER I SOTTOPASSI
La città riconosciuta "caso particolare"
La richiesta di Portogruaro è stata riconosciuta
come un "caso particolare" dal Governo, con un
importo in arrivo fra i più alti d’Italia.

BERTONCELLO
«Eredità per i prossimi

amministratori»
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